

Die Liebe zur Welt und zum Geld
Autor: aus «Näher zu Dir»

Die Liebe zur Welt und zum Geld

Was hat Lot nach Sodom und zum Verlust seiner Frau geführt? – Die Liebe zur Welt (1. Mo 13,10).

Weshalb hat Demas den Apostel Paulus und die Mitarbeit im Dienst des Evangeliums verlassen?
– Er liebte die Welt (2. Tim 4,10).

Was trieb Judas zum Verrat seines Meisters, zum Selbstmord und ins Verderben? – Die Liebe zum Geld (Mt 26,14-16).

Weshalb war Simon, der Zauberer, in Galle der Bitterkeit und in Fesseln der Ungerechtigkeit? – Er liebte das Geld (Apg 8,14-23).

Was erfüllte das Herz Gehasis, des Dieners Elisas, und stürzte ihn und seine Nachkommen in unaussprechliches Elend? – Die Liebe zum Geld (2. Kön 5,20-27).

Warum wurde Achan zur Ursache für die Niederlage des Volkes Israel, und was führte ihn ins Gericht? – Sein Herz neigte sich der Liebe zum Geld und zur Welt zu (Jos 7).

«Du aber, o Mensch Gottes, fliehe diese Dinge!» – «Die Gottseligkeit mit Genügsamkeit aber ist ein grosser Gewinn» (1. Tim 6,11.6).